

DETAIL DES COTONS

AUX PRIX DU GROS

OUVERTURE DU COMMERCE DU PRINTEMPS.

Nous détaillons les **Cotons jaunes d'Hochelaga** et les **Cotons blancs de Valleyfield** aux prix exacts de la manufacture.

Nous ne faisons aucune restriction quant à la quantité ; car nous voulons satisfaire toutes les pratiques.

C'est au moins le quart de votre argent que vous épargnez en achetant vos cotons chez

DUPUIS FRERES,

Coin des rues *Sainte-Catherine* et *Saint-Andre*.

BIBLIOGRAPHIE

GUSTAVE OU UN HEROS CANADIEN
PAR A. THOMAS.

Nous accusons réception d'un nouvel ouvrage canadien, portant le titre ci-dessus et dû à la plume de M. A. Thomas. C'est un fort beau volume de plus de 400 pages, in octavo. Cet ouvrage est publié par MM. Gernaey et Hamelin, librairie Notre Dame de Lourdes à Montréal.

Nous nous faisons un plaisir de reproduire l'appréciation qu'en faisait ces jours-ci un de nos grands journaux quotidiens.

L'auteur a fait mieux qu'une belle œuvre. Il en a fait une bonne. Son livre, tout en faisant répandre de très douces larmes, éclairera bien des âmes et convertira bien des cœurs.

Dans ce siècle d'égoïsme et de froidur il faut remuer les fibres les plus intimes de cette harpe merveilleuse que chaque homme possède en lui-même. Les larmes sont une puissance à laquelle l'école résiste guère.

L'auteur de Gustave est un artiste qui peint et représente les choses au naturel. La fiction surexcite l'imagination ; le vrai seul satisfait l'esprit et la raison. L'on sent davantage cette vérité en lisant le livre de M. Thomas.

C'est une bonne œuvre. En effet, l'auteur, tout en décrivant les traverses de son héros, les situations délicates où il se trouve, les difficultés qu'il éprouve, dans sa propre famille et durant ses longs voyages, expose lumineusement les grandes vérités de la foi catholique et réfute victorieusement toutes les faussetés propagées par nos frères séparés contre nos dogmes, nos croyances et nos pratiques

Lo "Credo" catholique y est encore une fois vengé.

De nos jours, l'homme adonné tout entier aux spéculations et aux affaires ne veut plus prendre le temps d'étudier les vérités de la religion.

La matière l'absorbe tellement qu'il ne goûte plus les joies de l'esprit. Cependant, s'il est un temps où le catholique doit comprendre sa religion, c'est bien le nôtre.

M. Thomas a voulu nous donner, sous une forme agréable, un bon ouvrage de controverse qui, bien étudié, aidera à résoudre facilement toutes les objections soulevées contre le catholicisme par le préjugé, l'ignorance et la mauvaise foi.

Que tous les Canadiens s'empressent de se procurer cet ouvrage ; ils se sentiront meilleurs et plus en état de défendre leur croyance, leurs dogmes et leur foi après l'avoir lu.

En vente chez Gernaey et Hamelin.

IMPOSSIBILITE.—Si vous faites usage des Amers de Houblon, dans votre famille, il est impossible que vous contractiez la Diabète, la "maladie de Bright" ou aucune maladie des reins, du foie ou des voies urinaires. Si vous souffrez déjà d'aucune de ces maladies les Amers de Houblon seuls peuvent vous guérir radicalement. Ne l'oubliez pas, et n'employez aucune de ces drogues autour lesquelles on fait tant de réclame et qui ne peuvent qu'aggraver votre mal.

Le comble de l'art pour un menuisier.

Faire un escalier avec des marches militaires.

Rappelez-vous ceci !

RAPPELEZ-VOUS CE CI. — Si vous êtes malade, les Amers de Houblon viendront sûrement en aide à la nature et vous guériront quand tous les autres remèdes auront échoué.

Si vous souffrez de la constipation de la dyspepsie ou de tout autre maladie de l'estomac et des intestins, vous devez vous en prendre à vous-même si vous endurez ces tourments, car les Amers de Houblon sont un remède excellent contre toutes ces maladies.

Si vous êtes menacé d'une maladie de reins, vous quelque forme qu'elle se présente, détournez immédiatement la main de la Mort et adressez-vous aux Amers de Houblon pour obtenir votre guérison.

Si vous souffrez de maladie nerveuse, vous trouverez dans les Amers de Houblon "le baume qu'il faut à vos souffrances."

Si vous fréquentez ou si vous habitez des lieux malsains à cause des miasmes qui s'en échappent, défendez votre système, et mettez vous à l'abri des fièvres causées par le mauvais air, épidémiques, bilieuses et intermittentes en faisant usage des Amers de Houblon.

Si vous avez la peau rude, terne et épaisse, si votre haleine est mauvaise, si vous souffrez d'un malaise général, les Amers de Houblon amélioreront votre peau, enrichiront votre sang, rendront votre haleine douce et agréable et vous procureront la santé et le bien être.

En un mot ces Amers guérissent toutes les maladies de l'estomac, des intestins, du sang, du foie, des nerfs, les reins, et celle qu'on appelle "Bright's Disease." On paiera \$500

à quiconque nous fera voir un cas où ils n'ont pas donné la guérison ou au moins du soulagement.

Avec quelques bouteilles de ces Amers de Houblon qui vous coûteront une bagatelle vous pouvez rendre la santé à votre pauvre femme, à votre sœur, à votre mère ou à votre fille, qui languissent dans la maladie. Les laisserez-vous souffrir ?

DENTISTE

Le Dr. Valois, dentiste, au No. 760 rue Ste Catherine, 4ème porte de la chapelle Notre-Dame de Lourdes, Montréal,

POSFRA LES DENTS

A MOITIE PRIX.

ici au mois d'Octobre prochain. Une réduction sera faite à toute personne qui aura ses dents extraites.

Il extrait les dents pour 25 cts., ces prix sont très réduits et ses ouvrages sont garantis pour dix ans.

Il sollicite une visite avant d'aller ailleurs.

L'huile Ste. Apolline

qu'il prépare lui-même détruit instantanément le mal de dents. Elle se vend 25cts les petites bouteilles et 50cts les grosses et n'est en vente qu'à son bureau.

Dr. VALOIS,
760 rue Ste Catherine,
MONTREAL.

THIS PAPER may be found on file at Geo. P. Rowell & Co's Newspaper Advertising Bureau 10 Spruce St. where advertising contracts may be made for it in **NEW YORK**

Resultat d'une Visite CHEZ

BOISSEAU FRERES

Vous entrez par simple curiosité, un vrai passe-temps ;

Le bas prix des Soies vous fait acheter une magnifique robe de soie ;

On vous montre les Cachemires, et vous en faites mesurer une, deux, trois robes, suivant le nombre de personnes dont se compose votre famille. C'est toujours le bon marché qui vous y pousse ;

Vous prévoyez des besoins en Etoffes à Robes, vous faites vos emplettes parce qu'elles sont à moitié prix ;

Ensuite vous passez aux Broderies, où vous faites un choix complet pour peu d'argent ;

Dans tous les Départements qui suivent, vous avez les mêmes tentations ;

Et vous avez fait un achat énorme avec la satisfaction et l'étonnement d'avoir dépensé une somme relativement minime.

Voilà comment la maison BOISSEAU FRERES arrive à un gros chiffre d'affaires.

BOISSEAU FRERES

235 & 237

RUE SAINT-LAURENT

Nous ne devons pas oublier le Fil Clapperton qui lui a servi à sa part dans nos ventes.